

COMUNICADO DE PRENSA

**Horsham, Pennsylvania
12 de Mayo, 2011**

MULTIBANK OBTIENE LICENCIA DEL SISTEMA DE TESORERÍA SPECTRUM

Multibank, Inc. ("Multibank") ha adquirido la licencia para el Sistema de Tesorería de Spectrum de Financial Software Systems para administrar sus operaciones de Tesorería. Multibank tiene sus oficinas centrales en la Ciudad de Panamá, Panamá, y usará Spectrum para administrar todos los eventos del procesamiento de transacciones para los siguientes instrumentos: Contratos Spot-Forward-Swap de Moneda Extranjera, Forwards Sin Entrega, Opciones OTC de Monedas Estándar, Futuros de Tasas de Interés y Commodities, Mercados de Dinero de Tasa Fija y Variable, Bonos y Acciones.

Multibank es el tercer banco más grande de Panamá, con activos cercanos a los USD 2 millardos, y una red de más de 20 sucursales en Panamá. Multibank ofrece servicios de créditos, inversiones, ahorros e intermediación a individuos y empresas en Panamá y en doce países más en América Central y América del Sur. Multibank tiene una presencia significativa en Colombia, con más de 35 sucursales en 20 ciudades con su subsidiaria, Macrofinanciera. Multibank se beneficiará del uso de Spectrum automatizando todos los procesos en su departamento de Tesorería así como las actividades de inversión de su empresa de Casa de Bolsa afiliada, Multi Securities, Inc.

Spectrum es una solución integral de administración de posiciones y administración de patrimonios. Spectrum soporta múltiples clases de activos incluyendo divisas extranjeras, mercados de moneda, renta fija, acciones y derivados. Las transacciones capturadas en Spectrum son reflejadas instantáneamente en la posición, GyP, blotters de flujo de efectivo y administración de riesgos. La supervisión del Sistema de Tesorería Spectrum provee evaluación de riesgo crediticio en tiempo real a través de controles de crédito de pre-transacción y post-transacción y/o controles de colaterales. Multibank utilizará Spectrum para producir confirmaciones SWIFT, confirmaciones impresas y enviadas por email así como pagos mediante SWIFT y cables de transferencia. Los ingresos contables al Libro Mayor serán producidos por la contabilidad de tesorería multi-moneda de Spectrum, y luego exportado al sistema de Libro Mayor de Multibank. Spectrum está desarrollado sobre la plataforma .NET de Microsoft.

El Sr. Gaston Peralta, Gerente de Ventas para América Latina y el Caribe de Financial Software Systems, comentó, "Financial Software Systems está complacido de agregar a Multibank a su creciente lista de clientes en América Latina. El Año pasado Multibank celebró su 20vo aniversario de brindar un servicio extraordinario en el Mercado Panameño. Además de su permanencia, Multibank ha logrado un notable crecimiento en los mercados Panameños y de América Latina en los últimos años. La introducción de Spectrum dentro de las operaciones de Tesorería y Operaciones Internacionales de Multibank ayudarán a acelerar su crecimiento. Financial Software Systems espera con gran interés, asociarse con Multibank y ayudar a Multibank a implementar las mejores prácticas de Tesorería en base a nuestra experiencia de más de 100 implementaciones exitosas de Spectrum."

Financial Software Systems tiene sus oficinas centrales en Horsham, Pennsylvania, produciendo software de Tesorería y Mercado de Capitales para bancos, corredores-comisionistas, y administradores de fondos. Financial Software Systems brinda soporte a muchas de las instituciones financieras líderes alrededor del mundo. Para obtener información adicional por favor visite el sitio web www.finsoftware.com. También puede solicitar información adicional llamando a: Latinoamérica (1) 305-789-6689; América del Norte (1) 215 784 1100; Asia-Pacífico (65) 6438 3733 Europa-Oriente Medio-África (44) 207 709 7766.